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亘理町立小･中学校再編に係る基本構想（案）説明会実施報告 

 

1 目的 

  将来の亘理町を担う子どもたちを育てるための持続可能な教育環境を実現するために行

う学校再編について、その方向性を示す亘理町立小･中学校再編に係る基本構想を策定す

るにあたり、基本構想（案）を説明し広く町民の意見を求めることを目的とする。 

2 開催方法 

  小学校区単位で実施 

3 対象者 

  全町民 

4 開催場所及び日時 

開催場所 日時 

長瀞小学校体育館 令和５年１月１６日（月） 午後７時 

逢隈小学校体育館 令和５年１月１８日（水） 午後７時 

吉田小学校体育館 令和５年１月１９日（木） 午後７時 

高屋小学校体育館 令和５年１月２０日（金） 午後７時 

荒浜小学校図書室 令和５年１月２５日（水） 午後７時 

亘理小学校体育館ミーティングルーム 令和５年１月２６日（木） 午後７時 

5 参加方法 

  事前の申し込みは不要で当日会場に直接参集とし、どの会場で参加しても構わない 

6 説明会内容 

  ①開会のあいさつ（教育長） 

  ②教育委員紹介 

  ③基本構想（案）の説明（概要版による） 

  ④質疑・意見等 

  ⑤閉会 

7 町民への広報活動 

令和 4年 12月 令和 5年 1月 

基本構想（案） 説明会日程 

・広報１２月号（概要版） ・広報１月号 

・ホームページ 11/25公開 ・未就学児童保護者あて文書（郵送 12/23） 

 ・小中学校在籍保護者あて文書（学校経由で配布 12/23） 

 ・回覧文書 

 ・ホームページ 
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亘理町立小・中学校再編に係る基本構想（案）説明会 

 

日  時：令和５年１月１６日（月）午後７時 

場  所：長瀞小学校体育館 

参 加 者：地域住民 ２３名 

 

《意見等要約》 

〇学区変更についてどのような検討したのか。検討した内容が分かる資料は。 

〇亘理中学校に生徒数が一極集中している。一極集中しない方法を考えないのか。 

〇学校が無くなれば、地域の交流も無くなる。学校があっての、生徒や生徒の保護者等との交流

が出てくる。そういう交流が大事。学校の地域としての役割も大事。 

〇再編等行うのであれば、柴北や生協あたりに、大きな中学校を１校建築して、町内の生徒をみ

んなそこに通わせればいいのではないか。どこの地区からでも、地理的に真ん中なので平等。現

在の亘理中学校も逢隈中学校も古い建物なので、安心して子供たちが学べる場を新しく作ったら

よいのではないか。 

〇再編することは、吉田地区のように人数が少ないところは我慢しろということか。 

〇それぞれ学校には伝統があるので、急に再編を進めていくのは唐突な感じがする。 

〇町民への説明会は今後どのような日程で行うのか。また、どのような年次計画で一つの意見に

まとめていくのか。 

〇説明会の回数を増やすなどして、住民の方々に理解を求めるように努力してほしい。 

〇報告書の案より１年遅らせているが、１年伸ばすだけの時間が必要なのか。 

〇小学校の再編について、令和１１年５月に検討委員会を設置する理由は。 

〇アンケート調査結果の報告を令和３年１０月に４地区で開催したとのことだが、住民向けに説

明会を行ったのか。 

〇アンケート調査の報告に関して、内容を詳しく知りたいと今日の説明会で感じたので、町民に

配れないか。 

〇教育環境整備計画検討委員会の会議の過程が知りたい。 

〇教育委員会は、最初から他の方法ではなく、再編ありきの考え方になっている。 

〇もう少し住民のことを考えてほしい。 

〇根本的に、ここの住民は中学校も小学校も地域に欲しい。 

〇子どもたちにとってより良い学びということで表題があるが、聞いていると全然より良い学び

じゃない。この資料は大規模校がいいですよっていう資料としか思えない。 

〇勤務する先生のアンケートが出てくるが、メリットできめ細やかな指導が可能なのが一学年一

学級ということがある。保護者としては、こういうきめ細かい指導をしていただけると、安心で

きる。 

〇再編についてはある程度賛成しているが、子どもたちがいる家族からすれば、やっぱり、地区

に残してあげたいって思うのは当たり前だと思う。 
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亘理町立小・中学校再編に係る基本構想（案）説明会 

 

日  時：令和５年１月１８日（水）午後７時 

場  所：逢隈小学校体育館 

参 加 者：地域住民 １１名 

 

《意見等要約》 

〇小学校卒業後、町外の中学等に通う生徒もいると思うが、このデータには、どのように反映さ

れているのか。 

〇荒浜小学校の児童の１人が、逢隈中学校ではなく、亘理中学校に行きたいという要望が出た場

合は認められるのか。 

〇再編時期を令和１０年としていますが、ちょっと長すぎるのではないか。もっと早くすべきで

あって、小学校再編も令和１１年ではなく、見えているのであれば、今からでもやった方が良い

のではないか。 

〇逢隈中学校に荒浜中学校の生徒を集めても容量は大丈夫だと書いてあるが、現在、逢隈中学校

ではプレハブ校舎でやっている子どもたちもいる。荒浜中学校の生徒が加わっても、しっかり教

育を受けられるように、施設をしっかり直していただきたいと思う。 

〇小学校の再編という話になった時に、中学校と同じように、やはり逢隈小学校と亘理小学校に

なるのか。 

〇安全が第一で、津波が来るようなところから学校をなくしたいということであれば、少しでも

早く再編するのがよいのではないかと思う。 

〇再編後の児童クラブは、どのようになるのか。 
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亘理町立小・中学校再編に係る基本構想（案）説明会 

 

日  時：令和５年１月１９日（木）午後７時 

場  所：吉田小学校体育館 

参 加 者：地域住民 １４名 

 

《意見等要約》 

〇中学校で亘理中学校と一緒になるのは、別にここの生徒の人たちは別に差し支えないと思う。

現在亘理に通っているので。ただその後の小学校の再編が、ここの地区の問題だと思う。 

〇児童数が減ってくるというのは分かる。ただ、亘理町として魅力ある町づくりということを考

えて、いかに人口減を食い止めるか、増やす方法をもっと検討すべき。学校の統廃合だけをメイ

ンに考えるのではなくて、人口を増やすというところも提案して、町民の方々に示してほしい。 

〇児童生徒数の推移は、何をベースに作成しているのか。 

〇本来ならば、やっぱりお子さんがいる親御さんとかが来て、活発な意見が出るのを期待してい

たが、若い人が少ない。皆さん働いているでしょうから、土日に開くとかしないと、これからを

担う人たちの意見を聞くことができない。開催のあり方もちょっと問われるのではないかと思う。 

〇亘理町でも人口を増やすための施策を色々取り組んでいるとは思うが、それの実際検討してき

たものの姿が見えない。日本全国いろんな市町村が、人口増のために、積極的に動いている市町

村と消極的に動いている市町村とでは今後２０年３０年先にものすごい差が出てくる。亘理町は

感覚的に消極的だなというふうに思う。色々な委員会だとか会合があるが、ある特定の人しか入

らない。町全体のそれぞれ持っている意見をどのように集めて、そのアイデアを実行していくか。

教育委員会で人口減少に歯止めをかけろと言っているわけではないので、町全体で、亘理町全体

で話し合っていただければと思う。 

  



5 

亘理町立小・中学校再編に係る基本構想（案）説明会 

 

日  時：令和５年１月２０日（金）午後７時 

場  所：高屋小学校体育館 

参 加 者：地域住民１４名 

 

《意見等要約》 

〇教育委員の方の出身はどこなのですか。被災した人の気持ちは分かるのか。荒浜に〇千万かけ

て家を建てている。いろんな被災者の気持ちを理解したうえで、今回の学校再編の話しを出して

いるのか。 

〇少なくても、教育委員２人は被災しているのかな。荒浜と吉田と。そこを含めてみなさん教育

委員会の構想案でいいって話しているのか。 

〇部活は昔から、何十年も前から、学校によって出来るものと出来ないものがあった。やりたい

部活を作ろうとしても、人数等の問題で作ることができなかった。部活数が少なくても、現在の

荒中のバドミントン部は強くて有名。それに、現在も子供がやりたいのであれば、親が部活じゃ

なくて、スポ少だとか色々預けてやらせている。人間が集まれば、何かしたいやつはそっちにい

けば出来ると思うし。子どもが少ないから部活がうんぬんって言うのはおかしくないか。 

〇震災後、荒浜に家を建てるなら五丁目までが危険区域で、４丁目からは危険じゃないと。１．

３メートルを超したら補助を出すということで戻った。 

〇保育所は朝７時から見てもらえるけれども、児童クラブは、土曜日８時からじゃないと見ても

らえない。 

〇今まで角田で働いていたけれども、送迎が出来なくなるから仕事を辞めて、地元の職場に替え

て荒浜でやっていこうと思って生活している人もいる。そういうことも全部含めての考えなのか。 

〇吉田が亘理で、荒浜が逢隈なのか。 

〇この構想で決定ではなく、案の段階。 

〇小学校は２学年合わせて１６人をきると複式学級になるのか。また、中学校の場合は８人を超

えないと２学年で１クラスなのか。 

〇ひとつひとつ説明されないと分からない。本当に町民のこと考えているのか。 

〇１回の説明じゃ分からない。今日来てない人もいるし、今日こういうことをやっていることも

知らない人がいるのでは。 
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亘理町立小・中学校再編に係る基本構想（案）説明会 

 

日  時：令和５年１月２５日（水）午後７時 

場  所：荒浜小学校校舎内 図書室 

参 加 者：地域住民 ２３名 

 

《意見等要約》 

〇荒浜小中学校の改修と新設にかかった経費、総工事費はいくらかかっているのか。 

〇なぜ震災後に荒浜小学校と中学校を同じ場所に再建したのか。 

〇震災直後に町で住民にアンケート取った。荒浜地区に戻りますか、戻りませんかみたいな意見。

その時の回答で戻ると答えたのが約５０％。もうその時点で、人数が少なくなることは見えてい

たのではないか。 

〇１０年後、２０年後とあるが、震災の時にはこの１０年後っていうのを予想しなかったのか。

役場では、少なくなることは、見えていたのではないのか。 

〇危険区域の代替えは江下と吉田の山の方に。もう少なくなることは目に見えていたのでは。 

〇荒浜小学校、中学校を再建するから皆さん荒浜に戻って下さいって、役場は言っていた。若い

人たちだって、荒浜に小学校中学校が戻ってくるのであれば、家を再建しようか、何千万とかけ

て家を建てている。もちろん改修している方もいる。今から、この荒浜で暮らしていこうと思っ

ている人達のことは考えないのか。 

〇我々の子供たちは、少ない人数で荒浜小中学校を卒業してきた。その子たちは担ってないので

すか。亘理町を。 

〇少子化はもう何年も前、何十年も前から言っていること。人数が少なくなるのも見えているは

ず。震災後に荒浜では心配なので東部道路より西側、高屋小学校の辺りに学校再建してはもらえ

ないのかという意見も出した。でもそれを押し切って役場は、荒浜小学校と中学校を元の場所に

再建した。 

〇荒浜中学校を逢隈にもっていくとかそういう極端な話じゃなくて、例えば荒浜と蕨とか、高屋

の方を取り込んでいけないのか。 

〇津波で、閖上が小中一貫校にしたが、今現状、どのようにやっているのか、そういう内容も説

明してほしい。 

〇荒浜中学校も小規模特認校ですが、それを必要として他地区から来ている人もいます。理由は

何か分からないですけど。そういう人たちの声を、聞かなくてよいのか。 

〇現在は、例えば亘理中学校の子がいじめられていて、もう亘理中学校に通えないから特認校の

荒浜中学校に来ることができるけれども、例えば統合になってしまったあとに、同じようなこと

が起こった場合は、そういう子たちはどこで学ぶのか。 

〇どうして人数が少ない学校だけが我慢しなければならないのか。大きい中学校からこちらに来

たらいいのでは。 

〇荒浜小中学校にかけた再建の費用は捨てるようなもの。 

〇再編になった場合、荒浜の子供たちは、荒浜のプライドを持って逢隈行くと思う。逢隈からす

れば、人数が少ないからあんたたちは来たと、今度はいじめが始まる。いろんな問題が出てくる
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と思う。 

〇再編することが決まっていたのなら、荒浜に家を建てずに別の地区に家を建てるってことも考

えられた。うちの子に統合の話をしたら、他のところへはもう行きたくない。もし何かあったら

怖いし、別にもう行きたくないと言っている。そういう生徒、子どもの声は、聞いているのか。 

〇この日付から見ると、子どもが中学校３年生に上がる時に統合になる予定。一番大事な時期、

中３は。そういう時期にやっぱり行きたくないとか、そういうことで不登校になったりしたら、

どうするのか。 

〇令和１０年に統廃合の予定だが、逢隈中学校は普通教室が９クラスしかないのに、逢中の人数

だけで１０クラス。そこに荒浜中学校の生徒が含まれたら、教室は足らなくならないのですか。 

〇高屋小学校の近くに中学校を建てて、荒浜小学校、長瀞小学校、高屋小学校の子供たちで１つ

の学校を作るっていう考えはないのか。下茨田住宅のほうからも組み込めば、それなりに増える

と思うが。中学校３つあれば、均等にちょうどいい場所でいいと思うのだが。 

〇反対意見とかいろんな意見出ていると思うので、それに対しての回答とか、２か月後とかにも

う１回やるとかっていう検討もお願いする。たぶん、一番皆さん押し切られてやられるのが一番

嫌だと思うので。 

〇家建てた人達もいるし、荒浜が好きでアパートに入っている人も、一軒家の災害公営住宅に入

っている人達もいるし、もし統合ってなったら、もう家建てて住んでいる人達はもう動けない。

中学校無くなりますとなると、私の勝手な考えですけど、荒浜に住まないと思う。２０年後３０

年後ってなったら、間違いなく年配の方しかいなくなって、どんどん廃れていくだけだと思う。

そういうのも踏まえて、統合する前に色々やってみて、そこでアンケート取りながら。町として

は予算とか色々苦労がもちろんあるのは重々分かっているが、その中で最終的に統合っていう話

になれば、最終的に皆さん納得すると思う。統合って急に言われても、ただ決まってしまって、

そこから住民に説明するでは、意見聞いても、覆らないで何も変わらないでその方向に最終的に

いくだけだったら、説明会はいらないと思う。 

〇例えば町営住宅、若い人を優先して入れるとか、そういった政策も町として何か考えていただ

きたい。逢隈中学校に荒浜の子供たちが通うようになった場合、スクールバスとかいろんな対応

をしっかりと考えていただきたい。 

〇地域の方との結びつきっていう部分を大事にしたい。地域との結びつきの部分に関しては、一

切触れずに、もうそこの子供たちの未来のためだからっていう部分だけしか特化していないよう

に聞こえてしまう。地域の方々は、子供たちが可愛い。そして荒浜が好きだっていう部分が大い

にあって、子供たちも荒浜が好きだっていう部分があって、そういう部分が一切見えてこない。

〇再編するにあたって、子供たちの学びの場の質が良くなって環境も良くなって、でその後に、

荒浜にそうなったときに、何が残るのだろうっていうそこの不安しかない。いずれにしても、地

域が取り残されているっていう可能性しか見えなくて、そこに対しての反発の意見はもうどうや

っても出てくると思う。中学校を再編にあたっての、そこの地域とリンクしていくような子たち

の結びつきを、ある程度示せれば、不安もある程度解消できる部分もたくさんあると思う。あく

までも人数が少ないから、もう行きましょうねっていうかたちの一方通行の部分しか見えてこな

い。そこの地域性を考えて、ただ移りますじゃなくて、こういう特色を残したまま移りますとか

っていうメリットの部分が出てくればまた違うのかなと思う。  
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〇実際統合が決まったとして、バスでの通学になるかもしれないという話だが、何かの事情で遅

刻したって時に、その時子どもはどういうふうに通学すればいいのか。 

〇例えば統合になったときに、逢隈の人と荒浜の人たちと単純にクラスが分かれるのか。 

〇どうしても少数派っていうのは、下に見られる感じがあると思う。そういうふうに相手は考え

てなくても、少数派の立場にしてみれば、やっぱりそういうふうに感じるので。今回もこういう

話があって、吸い上げて上で検討しますっていう話もあるとは思うが、そういうすり合わせって、

もっとすごくデリケートだから、説明がしっかりあったほうがいいと思う。少ないからこうなん

ですよってされるのがすごく嫌。やっぱりみんな心配になる。子どもたちも可愛いし。荒浜の未

来もあると思うので。そういうのをしっかり説明して、こういうデータがこういうふうにありま

すとか、そういうのをもっと明確にして説明してほしい 

〇検討委員会での、検討内容は、町民には知らされないのでしょうか。誰がどういう発言をして

とかじゃなくて、検討委員会でこういう検討をした結果、やっぱり人数が少ないから、亘理と逢

隈の二つに統合しましょうっていう、経過が見たい。学区の再編も検討したとのことだが。 

〇中学校の部活動で、任意参加制って書いてあったが、その任意参加制とは。 

〇これはあくまでも案であって決定事項ではないという事でよいか。 

〇学校が無くなれば、荒浜の町が廃れていくのが目に見えている。 

〇極端に統合するのではなくて、段階はないのか。 

〇説明を聞いていると、やっぱり数合わせにしか感じない。やっぱり荒浜に中学校が無くなった

ら、荒浜の子供たちも可哀そうだ。 

〇人数が多い学校にやった方がいいって言うけども、荒浜の人はそうは思っていない。 

〇周りの地域で再編を行っているが、周りに合わせて亘理町でも再編を行う必要はない。 

〇逢隈の校庭は、すごく狭いのではないのか。拡張するような場所もないのではないのか。部活

を活発にやるとか言っているけど、そんな土地なんてないのではないのか。 

〇何で荒浜中学校は新しいのに、そんな５０年も経った緊急性の高い逢隈中学校に統合されなき

ゃいけないのか。 

〇荒浜の子供たちのことは考えないのですか。 

〇荒浜は結局、荒浜に用がある人しか入ってこないので。他の地域とはまた別だと思う。 

〇荒浜に住んでいる人からしたら、住んでいる人よりも、観光面に力を入れていて、今度は学校

再編という話になって、「えっ、荒浜の人はもうどうでもいいの」っていうふうにとっている人が

ほとんど。だから否定定な意見が出るのだと思う。 

〇以前のアンケートも、統合か統合じゃないかっていう。なんかちょっと絞ったような回答にな

るような感じに捉えた。だから、結構どちらでもないって書いている人もけっこういたと思う。

一貫校や、新校舎を建設するなど、いくつかの選択肢を用意して、メリット、デメリットも載せ

て、過半数の６割７割の人が統合に賛成となれば、それはどうしようもないことだと思う。そう

いうアンケートの仕方はできないのか。 

〇私は角田に仕事で通っていたが、子どもがアレルギーや喘息など持病があるために、去年から

荒浜のほうで仕事をしている。アレルギーや片頭痛が出てしまうと、早めに内服をしないといけ

ないので荒浜に職を変えた。それで統合になってしまうと、結局は対応が遅れてしまう。そうい

うことも関わってくるので、そういうところも考えてほしいなと思う。  
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亘理町立小・中学校再編に係る基本構想（案）説明会 

 

日  時：令和５年１月２６日（木）午後７時 

場  所：亘理小学校校体育館 ミーティングルーム 

参 加 者：地域住民 ２５名 

 

《意見等要約》 

〇今回の説明会の周知方法について教えてください。 

〇統合した際に、何らかの理由で遅刻した場合の登校方法はどのようになるか。交通手段とかを

教えて欲しい。 

〇検討内容についての回答はどのようなかたちでいただけるのか。 

〇再編の構想案に住民や保護者が納得して統合することが決まってから、再編準備委員会を設置

するのか。それともその前の案の段階で、再編準備委員会を設置して、登校する際の問題点等、

保護者、地域住民の不安を解決するために設置して検討していただけるのか。 

〇再編準備委員会は案が決まってからと言っていたが、通わせるほうからしたら、スクールバス

とか色々な問題点を解決してからじゃないと、その案に対して納得できない部分があるのですが。

〇再編に疑問をもったまま、案に賛成しなければいけないのか。こちらとしては、不安を感じた

まま案に了承はだせない。 

〇準備委員会の中で何回も内容を詰めるじゃないですか。その時も何回も地域の方への説明会は

あるのですか。 

〇今から子育てをして、いずれ荒浜小学校、中学校に通う家庭もあるはず。荒浜に住んでいる人

達はこれから子育てをしていくのに、中学校が統合になったらどうなるのだろうという思いで、

いっぱいだと思う。統合の方向性を決めてから、準備委員会を開くのではなくて、地域住民や保

護者の方たちに、今どんな不安があるのかっていう意見を求めたうえで、もう一度説明会を行っ

て、それで納得して、統合という方向にもっていってからの準備委員会では難しいのか。 

〇納得できるまで、構想案に対しての、地域住民との説明会はしていただけるのか。 

〇自分の子が中２の時に再編される予定。もし、中１の中学校入学時から、逢隈の学校になじま

せるために、子どもと親の思いで通いたいとなった場合は、通うことは可能か。 

〇申立書を出しても、再編される前の入学はできないのか。 

〇浸水区域に中学校を置いておけないということであったが、小学校や保育所等をその浸水区域

に置いておくのはどうなのかなと思う。 

〇小学生や保育所の子供たちは訓練しているけれども、いざ災害が起こったさいにパニックにな

る。子供たちを守りたいのだったら、全部まとめてやるという考えはないのか。 

〇津波浸水想定区域内立地学校の回避と記載されているが、住宅は回避しなくていいのか。 

〇統合したら荒浜中学校の施設はどうなるか。 

〇いじめ等が起こった場合に、クラスが多ければクラス替えで解決するという話もあるが、そう

は簡単には思えない。そして、学校、教育委員会、役場の言うことも、信用できないという思い

がある。子どもたちを守ってくれなかったのに、そういう統合には賛成できない思いがある。 
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〇小学校の再編の時期は、検討を始める時期が前倒しされる可能性はあるか。 

〇複式学級にならないように再編をやっていきたいということでよいか。 

〇複式学級って何人からなるのか。 

〇亘理の今の中学校の部活動って、どんなものがあるのか教えていただきたい。 

〇話し合いを重ねて、最終的に再編をするか、しないかっていうのがあると思うが、それを決定

するのは５年後なのか。 

〇納得されている方もいると思うし、納得されない方も出てくるとは思うが、その納得されてい

ない方々に対しては、どういう対処をしていくのか。 

〇子どもたちが減っていくということに対しては、何か対応はしているのか。 

〇阿武隈川の水害で決壊すると逢隈地区が全滅してしまいますが、その辺に対しての対応はどう

なるか。 

〇逢隈小中学校は、逢隈地区全体の方が避難できるぐらいの規模なのか。逢隈地区全体の方が避

難できるくらいの避難場所になっているのか。 

〇生徒数とか子どもたちが減っていって、再編するのであれば、この数値を見ると、やっぱり１

０年２０年先を考えたら、新しくもう建て替えて、小学校も１校、中学校も１校にしてはどうか。 

〇震災後、荒浜中を再建する際に、同じ場所に再建するのであれば、補助金が出るということを

聞いた。補助金が出たからとはいえ、３３億をかけて、今となり統合を考えているから逢隈のほ

うに通ってくださいというのは納得いかない。再建する際に、補助金が出るからと言って、同じ

場所に再建するのではなく、先のことを考えて再建して欲しかったなという思いがある。 

〇私は今でも、震災後、荒浜小学校中学校を何でそんなに急いで建てたのだろうなと、今でも疑

問に思っている。人もいなくなっている。人口減になるのも役場で分かっているのに、あんなに

立派に作って、今になって人がいないというのは。 

〇児童生徒の推移を見ると、すぐにでもやらないといけないと思う。複式学級って大変。原案に

は賛成。スクールバス等はみんなでゆっくり考えれば良いと思う。 

  



11 

意見提出用紙による意見等 

 

〇教育環境整備計画検討委員会の委員はどのような方が選出されているのか。 

〇小学校を卒業し、町立中学校に入学しない生徒はどのくらいいるのか。 

〇校舎・体育館の耐用年数は。 

〇荒浜小の児童は逢隈中・亘理中を選べるのか。 

〇再編は令和１０年４月１日よりも早くすべきである。 

〇小学校の再編の検討は令和１１年５月より早くすべき。 

〇総合中学校１校であれば、地域間の格差がなくなり納得がえられると思う。 

〇今回の説明会案内は町内回覧だったため参加者が少ないのでは。 

〇子どもにとって通学しやすい場所に小・中学校が建てられていると思うのだが、統合した際に

通いづらい家庭に対しての支援は十分なのか。スクールバスという案はとても素敵だと感じたが、

部活動や課題によって帰る時間がまちまちになることが予想される中で、「学校に通う」という箇

所が心配に思う。（台数の問題、放課後児童クラブの問題） 

〇統合やむなし。 

〇基本構想案に賛成なので、粛々と課題解決し進めてほしい。 

〇再編に係る基本構想（案）に全面的に賛成。早急に進めてほしい。 

〇町民の意見を真摯に受けたいなら、町民が集まりやすい日時にすべき。平日の夜に開催しても、

次の日のことを考えると来る人は減ると思う。 

〇説明会は単なる「説明会を開催しました」の事実付け。アピールにしかすぎないと感じる。 

〇荒浜中が統合後は、荒浜小や荒浜保育所に活用しては。 

〇他より遅れて統合なので、早くしてほしい。 


